



Universidad de Quintana Roo

INFORME DE ACTIVIDADES  
Difusión de programas educativos de la  
UQROO en la zona sur  
Del 3 al 4 de abril del 2019

Las actividades desarrolladas durante la Difusión de programas educativos de la UQROO en la zona sur, del Mtro. José Luis Zapata Sánchez, de la Universidad de Quintana Roo son:

El día 3 de abril se llevó a cabo el recorrido para visitar los planteles de educación media superior ubicados en las localidades de Caobas en donde se concertó una cita -debido al tiempo y la asistencia de los estudiantes en ese momento- para el siguiente día (4 de abril) a las 8:00 am, en el que se les proporcionó la información correspondiente a los programas educativos.

Ese mismo día se visitaron los planteles de Carlos A. Madrazo en el cual se proporcionó la información y se solicitó el acceso a los grupos. Sin embargo, se nos comentó que el acceso se podría dar el día martes 9 de abril del presente año, por lo que se concertó la cita para esa fecha.

También se visitó el plantel del Colegio de Bachilleres localizado en Pucté, Río Hondo y de igual manera se nos informó que el acceso a los grupos sería el día martes 9 de abril a las 12:00, debido a las actividades que ya tenían planeadas.

Para el día 4 de abril, se visitó de nueva cuenta el EMSAD localizado en Caobas, como ya se mencionó y se llevó a cabo el trabajo de difusión de los programas académicos, posteriormente nos desplazamos al EMSAD de la localidad de Miguel Alemán en donde se tuvo acceso al grupo y se cumplió con el objetivo de la difusión, posteriormente visitamos el EMSAD localizado en Río Verde y de igual manera se nos proporcionó el acceso al grupo en donde se llevó a cabo la tarea de difusión.

Después nos trasladamos al EMSAD localizado en la comunidad de Zamora, en donde se llevó a cabo el trabajo de difusión de los programas académicos.

Posteriormente llegamos al EMSAD de Altos de Sevilla y concertamos una cita con el director del plantel para el día miércoles 10 de abril en donde tendremos acceso a los grupos para proporcionar la información de la difusión a los estudiantes.

Posteriormente nos desplazamos a la comunidad de Maya Balam y debido al tiempo ya no nos fue posible acceder a los grupos, sin embargo concertamos una cita para el día 10 de abril a las 11:30 am.

Atentamente,

José Luis Zapata Sánchez